

Webadresse der Quelle:

<https://www.alzheimer-bw.de/infoservice/newsletter/newsletter-archiv/newsletter-23112017/>

Ausgabe 10/2017 vom 23. November 2017

Alles neu macht der Mai...?

Nicht immer! In unserem Fall ist es der November, der Neuerungen und Verbesserungen in unserem Informationsangebot bringt.

InfoPortal Demenz - die neue Website ist online

Als verlässliche und aktuelle Informationsquelle wird die Website www.alzheimer-bw.de der Alzheimer Gesellschaft Baden-Württemberg schon lange geschätzt. Das wissen wir aus Ihren positiven Rückmeldungen.

Nun haben wir unsere Website frischer, luftiger und übersichtlicher gestaltet und die Informationen zum Thema Demenz für Sie besser zugänglich gemacht - auch für Ihr Smartphone oder Tablet!

Lassen Sie sich überraschen - und uns wissen, wie Ihnen das neue InfoPortal Demenz gefällt!

Klare Gliederung

Bessere Orientierung durch ein klares Leitsystem.

Wichtiges auf einen Blick

Das Wichtigste für Betroffene, Angehörige und Fachkräfte gleich auf der Startseite.

Vertiefende Infos

Boxen *Mehr wissen?! Mehr hören?! Mehr sehen?!*: Vertiefende Informationen zu vielen Themenbereichen. Für alle, die es noch genauer wissen wollen.

Bewährtes Herzstück

Rund 1.000 aktuelle Entlastungs- und Unterstützungsangebote für Menschen mit Demenz in Baden-Württemberg, über eine Suchfunktion unkompliziert zugänglich.

Starke Bildsprache

Fotografien von Michael Hagedorn prägen die Optik der neuen Website. Ihre Botschaft: Lebensfreude und Demenz schließen sich nicht aus!

Das InfoPortal Demenz wird unterstützt aus Mitteln des Landes und der gesetzlichen und privaten Pflegekassen.



Bewegender Filmspot

Den Weg ins Vergessen gehen wir gemeinsam

Ein kurzer Film kann manchmal mehr erreichen als ein langer Text. Deshalb entwickeln wir anschauliche Kurzfilme, die prägnant und eindrücklich Aspekte des Themas Demenz beleuchten.

Den Auftakt bildet ein bewegender Filmspot, der die Belastungen einer Demenzerkrankung anschaulich macht. Er zeigt, dass nicht nur hochaltrige Menschen an einer Demenz erkranken können, hat aber auch eine ermutigende Botschaft.

Wir freuen uns, wenn Sie diesen Film verbreiten, verlinken oder für Ihre Arbeit nutzen. Sie finden ihn auf der Startseite der neuen Website und auf unserem Youtube-Kanal www.youtube.com/channel/UCRT-tRVsJmCqdqE0_xpy6vA.

Das Projekt wird unterstützt von der Techniker Krankenkasse Baden-Württemberg.

Der Weg ins Vergessen

